
 

 

 

UNDER: 

 

• Preposición de lugar: UNDER = DEBAJO DE 
Under the table – debajo de la mesa 

 

• Preposición de circunstancia :  

• UNDER = MENOS DE: 
Children under fourteen – miños menores de 14 años 

• UNDER =  BAJO: 
Under suspicion – bajo sospecha 

Under Charles II – bajo el reinado de Carlos II 

Under arrest – bajo arresto 

Under the name of – bajo/con el nombre de. 

 

 

• UNDERNEATH = UNDER = debajo de (se emplea más under): 
Underneath the sheets – bajo de las sabanas. 
 

 

ABOVE: 
  

• Preposición de lugar: ABOVE = ENCIMA DE – SOBRE: 
We were flying above the clouds 
Volabamos sobre las nubes. 

 

• Preposición de circunstancia: 

• ABOVE = POR ENCIMA DE (superioridad): 
This book is above me – este libro es fuera de mi alcance 

• ABOVE = POR ENCIMA DE (exclusión) con este significado se usa beyond: 
He’s above/beyond suspicion – esta libre de sospecha. 

• ABOVE = MÁS DE (over): 
There was nothing in the shop above 2 pounds. 

NO había nada en la tienda que costará mas de 2 pounds. 

 

 



BELOW: 
 

 

• Preposición de lugar: BELOW = POR DEBAJO DE 
Below sea level – por debajo del nivel del mar. 
 
 

• Preposición de circunstancia : 

• BELOW = POR DEBAJO DE (inferioridad): 
Her work is below average 

Su trabajo está por debajo de la media 

• BELOW = POR DEBAJO DE  - MENOS DE : 
Below 5p. – menos de 5 peniques 

Below the age of 15 – menos de 15 años 

Below zero – por debajo de cero 

Below average – por debajo la media 

 

 

• Diferencia entre Below y under : 
Ambos significan debajo de, pero se usa under para indicar que algo está 
directamente debajo o cubierto. 
 Under the table – debajo de la mesa 

 Under the covers – debajo de las mantas 

 

Y cuando hay movimiento: 

 He tried to crawl under the wire fence.  

 Trató de arrastrase por debajo de la alambrada. 

Se usa below para indicar nivel inferior: 

 The valley below the hill – el valle bajo la colina. 

 

BY:  
 

• Preposición de lugar:  

• BY = JUNTO A – AL LADO DE. 
Let’s sit by the fire – Sentemonos junto al fuego. 

• BY = POR DELANTE DE : 
He went by the town Hall – pasó por delante del Ayuntamiento. 

• BY = POR (dirección): 
We came by the fields not by the road. 
Vinimos por los campos no por la carretera. 
 
 
 
 
 



• Preposición de tiempo: 

• BY = DURANTE: 
By night – durante la noche 

• BY = PARA (no más tarde de): 
Have this finished by tomorrow 
Ten esto terminado para mañana. 

• BY = A (momento de tiempo): 
By this time on Monday, I’ll be flying to Rome. 
A esta hora, el lunes iré camino de Roma. 
 
 
 

• Preposición de circunstancia: 

• BY = POR (manera): 
They get paid by  the hour – los pagan por horas 

• BY = DE – POR (agente): 
A play by bernard Shaw – una obra de teatro de B.S. 

• BY = POR (instrumento): 
He makes a living by teaching  
Vive de la enseñanza. 

• BY = POR (medida): 
We sell milk by the pint – vendemos leche por pintas. 
(una pinta – medio litro). 

• BY = DE - POR (origen): 
Spanish by blood – de sangre española 
A book by Stendhal – un libro de Stendhal. 

• BY = DE ACUERDO CON – SEGÚN: 
To go by the rules – Actuar de acuerdo con las reglas. 

• BY = A – POR – ENTRE (medidas – cantidades – operaciones aritmeticas): 
To divide 20 by 5 – dividir 20 por 5 
By hundreds – por /a centenares 
A room 20 feet by 30 feet – una habitación de 20 por 30 pies. 

• BY = EN (medios de transportes): 
By bus – by car – by plane – by bike – en bus/coche/avion... 
Pero: on foot – a pie. 
 

• EXPRESIONES: 
By heart – de memoria 
By the way – a proposito 
By oneself – solo 
By all means – por supuesto 
By no means – de ningun modo 
By chance – por casualidad 
By mistake – by accident – por equivocación – por accidente 
By name – by sight – de nombre – de vista. 
 
 
 

 



WITH:  

 

• Preposición de circunstancia:  

• WITH = CON  (compañía): 
With me – conmigo 

• WITH = CON (instrumento): 
With a knife – con un cuchillo 

• WITH = CON (manera): 
With an effort – con esfuerzo. 

• WITH = CON (característica): 
The girl with the suitcase – la chica de la maleta. 

• WITH = DEL – DE LA (partes del cuerpo - descripciones): 
The man with a beard – el hombre de la barba 

The woman with glasses – la mujer de gafas. 

 

 

WITHOUT: 
 
 

• Preposición de lugar: WITHOUT = FUERA DE (arcaico). 
Without the city walls – fuera de las murallas de la ciudad. 
 
 

• Preposición de circunstancia: WITHOUT – SIN 
Without money – sin dinero. 

 

ABOUT: 
 
 

• Preposición de lugar: 

• ABOUT = POR TODO  
There were many books lying about the room. 

Había muchos libros esparcidos por toda la habitación. 

• ABOUT = ALREDEDOR DE : 
The wall about the prison. 

El muro que rodea la prisión. 

 

• Preposición de tiempo:  

• ABOUT=APROXIMADAMENTE–ALREDEDOR DE: 
It was about six o’clock – Eran alrededor de las seis. 

 

 

 



• Preposición de circunstancia:  

• ABOUT = SOBRE – ACERCA DE: 
A book about stamps – un libro sobre sellos. 

• ABOUT = APROXIMADAMENTE – ALREDEDOR DE: 
It weighs about 50 pounds – Peso alrededor de 50 libras: 
 
 

• Verbos con ABOUT: 
Talk/speak about – hablar sobre 
Hear about – oir sobre 
Know about – conocer acerca de... 
Think about – pensar en 
 

OTRAS PREPOSICIONES DE LUGAR:  
 
 

• NEXT TO = JUNTO A – AL LADO DE  

• BESIDE = JUNTO A – AL LADO DE 

• BETWEEN = ENTRE 

• IN FRONT OF = DELANTE DE  

• BEHIND = DETRÁS DE 

• ON THE LEFT = A LA IZQUIERDA 

• ON THE RIGHT = A LA DERECHA 

• IN THE MIDDLE = EN MEDIO  

• OPPOSITE = ENFRENTE DE 
 

 


